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КХЛ как организация 
 

Мы "за" профсоюз, который будет эффективно защищать интересы 

игроков (Sports.ru/tribuna) 

В статье "В футбольных профсоюзах наломали дров, в хоккейном этого не 

допустим", опубликованной на днях на одном из интернет порталов Андрей 
Коваленко опять упомянул об отношениях агентов и профсоюза. 

перейти к статье 

Почему КХЛ катится вниз из-за одной только команды? (Sports.ru/tribuna) 

Не для кого уже не секрет, что СКА создает полный дисбаланс в лиге и 19 побед 

данной команды это доказывают. Для всех уже стало нормальным, что СКА 
скупает всех лучших игроков, команда просто превышает потолок зарплат, 
оправдывая тем, что платить соответствующие налоги. 

перейти к статье 

Рекорд СКА. Почему это еще один гвоздь в крышку гроба КХЛ? 

(Sports.ru/tribuna) 

Вчера произошло уникальное событие. СКА добился рекорда 19-0. То есть 19 
побед подряд. Прошлый рекорд был 18 подряд и был достигнут Омским 

Авангардом, 7 лет назад в сезоне 2010/2011. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ: арбитры верно оценили ситуацию с не засчитанным голом в ворота 

ЦСКА (ТАСС) 

Судьи верно оценили эпизод с не засчитанным голом "Спартака" в ворота ЦСКА, 

поскольку голкипер армейцев Ларс Юханссон не мог защищать ворота перед 
броском из-за борьбы с форвардом красно-белых Лукашем Радилом. Об этом 
ТАСС рассказал главный арбитр Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей 

Анисимов. 
перейти к статье 

Юханссон считает, что действовал по правилам в ситуации с 
незасчитанным голом ХК "Спартак" (ТАСС) 

Вратарь ЦСКА Ларс Юханссон считает, что действовал по правилам в эпизоде с 

незасчитанным голом в свои ворота в матче чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги со "Спартаком". Об этом он рассказал ТАСС. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Замечание Владимира Путина ускорит строительство хоккейного клуба 

СКА (Kp.ru) 

В планах было строительство арены на 20 тысяч зрителей 
перейти к статье 



 

 

Монстры в головах. Почему рекорд СКА - позор для других клубов 
(Чемпионат.com) 

"Локомотиву", "Салавату Юлаеву" и другим должно быть стыдно. Они заранее 

сдаются чемпионам. 
перейти к статье 

Хоккеисты "Салавата" Куляш и Осипов выставлены на драфт отказов 
(Kp.ru) 

Об этом "Комсомолке" сообщили друзья спортсменов . 

перейти к статье 

Обзор дня: Ржига в "Словане" был обречен. Спасутся ли словаки с новым 

тренером? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Милош Ржига уволен из "Слована", и приговор он себе подписал в Подольске, 
когда заявил, что у его команды нет сердца, а также нет лидеров. Я еще тогда 

отмечал, что после такого заявления руководство было обязано выбрать между 
ним и хоккеистами, но менять игроков в нынешнем положении слишком дорого, 

а денег нет. Лучше расстаться с чешским специалистом. 
перейти к статье 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 

 
Мы "за" профсоюз, который будет эффективно защищать интересы 

игроков (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 октября 2017) 

В статье "В футбольных профсоюзах наломали дров, в хоккейном этого не 
допустим", опубликованной на днях на одном из интернет порталов Андрей 

Коваленко опять упомянул об отношениях агентов и профсоюза. 
Мы видим как развивается лига, какие есть положительные моменты, так же на 

контрасте мы видим как "развивается" профсоюз.  
Мое мнение - хватит прикрываться лигой. Нужно выступать от собственного 
лица. 

Профсоюз создавался как некий мост взаимоотношений между лигой и игроками. 
Основная задача - профессионально защищать интересы игроков, а не лиги. 

Агенты стали высказывать свои претензии в сторону профсоюза после того, как 
игроки устали от шантажа - плати или не будешь играть. 
На вопрос игроков "почему так происходит" ответ Профсоюза и Андрея 

Коваленко - "такой регламент, такая лига", "я здесь не причем". Т.е. когда надо - 
глава профсоюза Андрей Коваленко использует лигу как буфер в собственных 

целях, между игроками, агентами и т.д. 
Еще раз заявляю - наша агентская компания за профсоюз, который будет 
эффективно защищать интересы игроков, а не просто собирать деньги, 

прикрываясь регламентом.  
Если глава профсоюза Андрей Коваленко считает, что он работает очень 

качественно, то пусть тогда обратится в лигу, чтобы изменили в регламенте 
формулировку "ОБЯЗАН быть членом профсоюза" на "МОЖЕТ быть членом 
профсоюза". Тогда мы увидим насколько игроки доверяют нынешнему главе 

профсоюза и организации в целом на сегодняшний момент. 
Относительно заявления Коваленко, что я приходил к нему с деловым 

предложением - это правда! Только я не предлагал завязать всю деятельность 
профсоюза на мою организацию, а предложение было следующим: 
- застраховать контракты хоккеистов от невыполнения контрактных обязательств 

клубов по заработной плате в топ страховых компаниях, например, СОГАЗе. 
Чтобы не было таких ситуаций, что произошли со "Спартаком" и "Динамо". 

- предоставить более широкий спектр юридических услуг высокого уровня 
(страховые споры, защита прав потребителей, услуги автоюриста и т.д.) 24 часа 
в сутки, которая предоставляет компания "Европейская юридическая служба", с 

которой сотрудничают РФС и другие спортивные организации и клубы. Кстати, 
она работает не только на российском рынке. 

При этом взносы в профсоюз остались бы прежними, и была бы возможность их 
уменьшить в разы. 
Кстати, я и сейчас рекомендую это сделать, но, видимо профсоюзу это не 

интересно, ведь тогда уменьшится их доход. 
Так же хотел бы обратить внимание на следующее:  

По своей сути, регламент КХЛ является локально нормативным актом (ЛНА). 
Согласно ст. 5 ТК РФ трудовые и другие непосредственно связанные с ними 
отношения регулируются трудовым законодательством, включая 

законодательство об охране труда, иными актами, содержащими нормы 
трудового права, а также коллективными договорами, соглашениями и 

локальными нормативными актами, содержащими нормы трудового права. 
Работодатели принимают локальные нормативные акты, содержащие нормы 



 

 

трудового права, в пределах своей компетенции в соответствии с трудовым 
законодательством и иными актами, содержащими нормы трудового права, 
коллективными договорами, соглашениями (ч. 1 ст. 8 ТК РФ). ЛНА не должны 

противоречить действующему законодательству (Конституция РФ, Федеральные 
законы РФ, Трудовой кодекс РФ). Локальные нормативные акты не должны 

ухудшать положение работников по сравнению с трудовым законодательством, 
коллективным договором, соглашениями. Если локальный нормативный акт 
ухудшает положение работников, то он является недействительным. Согласно 

положениям ТК РФ (а именно ст. 8) нормативные акты организации, 
составленные с нарушениями законодательства, признаются 

недействительными и для дальнейшей работы начинают применяться общие 
положения трудового законодательства. К руководителю в этом случае может 
быть применена административная ответственность в виде штрафа. Конкретная 

сумма его зависит от вида и степени тяжести нарушения. 
Ст. 1.56 Принимать участие в Чемпионате, являясь членом Профсоюза. В 

противном случае Хоккеисту может быть отказано в заявке за Клуб КХЛ. 
Хоккеисты, приехавшие из других лиг/федераций и ранее не принимавшие 
участия в Чемпионатах КХЛ, обязаны вступить в Профсоюз не позднее двух 

месяцев с момента заявки для участия в Чемпионате.  
Ст. 1.56. Правового регламента КХЛ обязывает Профессионального хоккеиста 

вступить в Профсоюз игроков КХЛ, что является грубым нарушением 
законодательства Российской Федерации. Данная статья одновременно 
нарушает: 

п. 2 ст.30 Конституции РФ ( Никто не может быть принужден к вступлению в какое-
либо объединение или пребыванию в нем ) 

п. 3 ст.37 Конституции РФ (. Каждый имеет право на труд в условиях, отвечающих 
требованиям безопасности и гигиены, на вознаграждение за труд без какой бы 
то ни было дискриминации и не ниже установленного федеральным законом 

минимального размера оплаты труда, а также право на защиту от безработицы ) 
ст. 3 Трудового кодекса РФ ( Каждый имеет равные возможности для реализации 

своих трудовых прав. 
Никто не может быть ограничен в трудовых правах и свободах или получать 
какие-либо преимущества в зависимости от пола, расы, цвета кожи, 

национальности, языка, происхождения, имущественного, семейного, 
социального и должностного положения, возраста, места жительства, отношения 

к религии, убеждений, принадлежности или непринадлежности к общественным 
объединениям или каким-либо социальным группам, а также от других 
обстоятельств, не связанных с деловыми качествами работника) 

Тем самым данная статья Правового регламента КХЛ является 
недействительной. В споре между хоккеистами, не желающими вступать в 

профсоюз игроков КХЛ и Лигой, законодательство Российской Федерации будет 
на стороне игроков. 
Профсоюз игроков в данной ситуации не будет являться стороной конфликта, так 

как в Уставе профсоюза игроков КХЛ в п. 3.1 сказано, что членство в профсоюзе 
является добровольным. 

Тем самым Профсоюз игроков в данной ситуации своими обращениями в 
Дисциплинарный комитет КХЛ и в комитет по аккредитации агентов, провоцирует 
конфликтную ситуацию между игроками, их агентами и Лигой. 

На основании всего выше сказанного и прекращения конфликта между Лигой и 
игроками и их агентами, необходимо исключить ст. 1. 56 Правового регламента 

КХЛ, как несоответствующую законодательству Российской Федерации.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/agent_win/1430469.html 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/agent_win/1430469.html


 

 

К заголовкам сообщений 

 

Почему КХЛ катится вниз из-за одной только команды? (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 7 октября 2017) 

Не для кого уже не секрет, что СКА создает полный дисбаланс в лиге и 19 побед 
данной команды это доказывают. Для всех уже стало нормальным, что СКА 

скупает всех лучших игроков, команда просто превышает потолок зарплат, 
оправдывая тем, что платить соответствующие налоги. Это создает полное 
неравенство в лиги. Подобная ситуация была и в СССР, только роль СКА играл 

ЦСКА, его также "любили". У большинства любителей хоккея питерский клуб 
вызывает отвращение, у кого-то клуб даже ассоциируется со злом, но это не 

значит, что у СКА нет болельщиков, как и у любого зла последователей. 
Неужели 19 побед достались команде благодаря мастерству состава? Скорее 
нет, чем да. Большинство команд выходили на лед уже проигравшими. 

Единственные клубы, которые оказали сопротивление были Витязь и Сибирь. 
Первые сыграли в основное время 3-3, вторые 3-2. Автомобилист вообще не 

стал ставить основу. ЦСКА клуб, который тратит заоблочные деньги на состав 
толком не оправдывает эти суммы. 19 побед подряд, ладно если это было взято 
так, как брал 18 побед Авангард. Почти все 19 матчей просто отдали команде, 

никто и не пытался играть с ней. Любая команда проигрывает, но СКА решил 
взять рекорд по победам и все, никто ему не помешает. 

Конечно, победителей не судят и хейтить постоянно команду не стоит. Может 
быть, СКА просто превзошел команды КХЛ и им пора уже в НХЛ? Ну тогда о 
сильной КХЛ говорить очень рано, а тупое копирование конкурента ни к чему не 

приведет, дело дошло уже до "копипаста" форм и эмблем. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/madnotorious/1430850.html 

К заголовкам сообщений 

 

Рекорд СКА. Почему это еще один гвоздь в крышку гроба КХЛ? 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 7 октября 2017) 

Вчера произошло уникальное событие. СКА добился рекорда 19-0. То есть 19 

побед подряд. Прошлый рекорд был 18 подряд и был достигнут Омским 
Авангардом, 7 лет назад в сезоне 2010/2011. Проблема ли это. В нормальной 

лиге нет. Ну бывает такое, что у команды идет игра, залетает все, да и календарь 
сложился удачно. Для нашей же лиге это ужас. Причем если бы это случилось в 
сезоне 2012/2013, да в любом до прошлого сезона, люди бы восприняли, это 

нормально. Но только не сейчас, и я объясню почему. Ну или постараюсь 
объяснить. 

1. Базовый клуб сборной.  
Хоть это уже и не так, но именно с такой идеей, набирался состав СКА в том году. 
И сам момент, когда лига признает, что клуб который может скупать всех игроков 

в интересах сборной - это нормально, начинается ад. Это просто не равенство 
среди клубов. И очень интересно, как на это отвечает СКА. Мол да, мы 

превышаем потолок зарплат, но мы же платим налог на роскошь, какие 
проблемы, регламент не нарушен все честно. Сам факт такого отношения к 
другим вызывает отвращение у любителей хоккея в нашей стране. Да и скажу 

вам по правде, я хоть и не застал времена союзного ЦСКА. Такого же базового 
клуба сборной. Но от отца наслушался, как его "любили". И когда представители 

СКА говорят, что во времена СССР, был ЦСКА, и его все любили и все, всех 
устраивало, мне просто смешно, как я думаю и большинству болел. Сам факт 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/madnotorious/1430850.html


 

 

базового клуба сборной у регионов уже начинает вызывать рвотные рефлексы, 
и последние два года, этот эффект становится все сильнее. 
2. Зло старается быть добром.  

Вот тут пункт который должен быть чуть ли не основным в этой статье, но я его 
запишу под вторым номером. Давайте вспомним прекрасные сезоны 2012, 2013, 

2014, когда появился злой СКА. Вот этот крутейший бренд. Ненависть к СКА 
была любимым занятие любителей хоккея, СКА был злом воплоти. И сами 
питерцы в итоге стали подыгрывать этому образу. Кто был талисманом СКА. 

Дарт Вейдер, зло воплоти. Что было перед матчами СКА. Имперский марш, тот 
самый, то самое зло воплоти. Это пропитывало всю лигу. Каждый представлял 

себя Люком Скайвокером, который противостоит Дарту Вейдеру. Это было круто. 
Никто не открещивался от себя самих. И за СКА тоже болели, ведь и у Дарта 
Вейдера есть свои фанаты. Когда ты честен перед собой, перед публикой, они 

любят тебя и относятся к тебе по другому. 
Но что же сейчас. Сейчас у нас "добрый" Олег Знарок. СКА в интересах сборной, 

которое делает все ради добра, ради успеха целой страны. Которая возвращает 
НХэЛовцев обратно в страну, что бы они играли больше и что бы люди на них 
смотрели, получали удовольствие. Но людей не обманешь, они то видят, что все 

это делается, что бы порадовать господина Ти. Его чемпионские амбиции и его 
мечты. Именно поэтому армейцы сейчас так не любимы болельщиками, они 

обманывают всех, да и наверное в первую очередь себя. Если в  злодее, ты 
можешь найти, что-то хорошее и доброе. То в злодее, который претворяется 
героем, нет. 

3. Клубы сами виноваты.  
Но и с клубов вину снимать не надо. 19-0, не произошли бы, если бы команды не 

выходили уже проигравшими. Тот же Автомобилист без основы. Тот же Трактор 
который вышел, не играть, а проигрывать. Я уже не говорю про Салават, ЦСКА, 
Авангард, которые тратят миллиарды на свои составы, но все равно влетают 

СКА с разгромными счетами. То есть Витязь и Сибирь по сути оказали 
сопротивления больше, чем миллиардеры. Почему та же Уфа не могла выйти и 

биться с питерцами, я смотрел матч, и там было чувство безысходности почти с 
первых минут. То есть правда, вы верите в том, что ни один из 19 матчей, 
команда не могла проиграть, любую команду можно обыграть хотя бы в 1 матче, 

любую, нет таких команд, которые не проигрывают. И не сказать ведь, что 
календарь у СКА был простой, просто так сложилось, что команды по сути сами 

отдают победы. 
4. Энтузиасты.  
Проблема нынешнего КХЛ, что сейчас в принципе нет энтузиастов, которые 

готовы вступить в бой со СКА. Только Рашников остался. Сожрали Аркадия 
Ротенберга, вернее ему сам надоел хоккей. Сняли Юревича, которой буквально 

жил надеждой взять кубок Гагарина. Закончились деньги у мытищинского 
Атланта, который очень неплохо выстреливал. Не стало Омского Бардина, 
который пусть и не был миллиардером, но внес в победы Ормска, чтуь ли не 

больше, чем инвесторы. Башнефть вообще теперь дочерние предприятие 
Роснефти по сути. Да и Ак Барс уже не настолько амбициозен. Вот так и остались 

на поле боя. Рашников, и Тимченко с Сечиным. Энтузиазм пропал, и из реально 
богачей, любителей хоккея, остался Рашников. Тимченко просто удовлетворяет 
свои желания. А Сечин вообще вошел в эту игру, по просьбе свои друга, вы сами 

знаете кого. Да безусловно и кризис 2014 года, дал о себе знать, но не настолько 
же это должно было сказаться.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1430444.html 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1430444.html


 

 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: судейство 

 

КХЛ: арбитры верно оценили ситуацию с не засчитанным голом в ворота 
ЦСКА (ТАСС, Москва, 7 октября 2017) 

Судьи верно оценили эпизод с не засчитанным голом "Спартака" в ворота ЦСКА, 
поскольку голкипер армейцев Ларс Юханссон не мог защищать ворота перед 

броском из-за борьбы с форвардом красно-белых Лукашем Радилом. Об этом 
ТАСС рассказал главный арбитр Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей 
Анисимов. 

Хоккеисты ЦСКА одержали победу над "Спартаком" со счетом 3:1 в матче 
чемпионата КХЛ. Во втором периоде встречи судья не засчитал гол "Спартака", 

указав на игру хоккеиста красно-белых в площади ворот. Тренеры гостей 
попросили видеопросмотр на предмет блокировки вратарем ЦСКА их игрока. 
"В этом эпизоде видно, что вратарь ЦСКА находится под воздействием хоккеиста 

"Спартака". И судьи увидели, что голкипер не может защищать ворота перед 
броском, и оценили совершенно правильно, - сказал Анисимов. - Считаю, что это 

не очень сложный момент, тем более для таких квалифицированных судей, 
которые находятся в лонг-листе на Олимпийские игры. В матче были эпизоды и 
посложнее". 

Матч ЦСКА - "Спартак" обслуживали главные арбитры Роман Гофман и чех 
Мартин Фране.  

http://tass.ru/sport/4627018 

Похожие сообщения (6): 

 VN (vigornews.ru), Москва, 7 октября 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 октября 2017 

 Sports.ru, Москва, 7 октября 2017 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 октября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 октября 2017 

 Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Юханссон считает, что действовал по правилам в ситуации с 
незасчитанным голом ХК "Спартак" (ТАСС, Москва, 7 октября 2017) 

Вратарь ЦСКА Ларс Юханссон считает, что действовал по правилам в эпизоде с 
незасчитанным голом в свои ворота в матче чемпионата Континентальной 

хоккейной лиги со "Спартаком". Об этом он рассказал ТАСС. 
Хоккеисты ЦСКА в субботу одержали победу над "Спартаком" со счетом 3:1. Во 
втором периоде арбитр не засчитал гол "Спартака", указав на игру хоккеиста 

красно-белых Лукаша Радила в площади ворот. Тренеры гостей попросили 
видеопросмотр на предмет блокировки вратарем ЦСКА их игрока. 

"Соперник пытался впихнуть меня в ворота, поэтому я не мог потом среагировать 
на последующий бросок. Я уверен, что действовал в рамках правил, тем более 
что находился в своей вратарской площадке. Поэтому арбитр принял 

правильное решение", - сказал Юханссон. 
Следующий матч ЦСКА проведет 9 октября с "Локомотивом" дома.  

http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/pe%C4%B8op%D0%B4_c%C4%B8a._%CF%80o%D1%87e%D0%BCy_%D1%8D%D1%82o_e%D1%89e_o%D0%B4%D0%B8%D0%BD_r%D0%B2o%D0%B7%D0%B4%C6%85_%D0%B2_%C4%B8p%C6%85i%D1%88%C4%B8y_rpo6a_%C4%B8x%D0%BB%CA%94_b-23578_sid-85a492f6fffda4e989dffee266a5c16a.html
http://tass.ru/sport/4627018
http://vigornews.ru/sport/329610_KHL_arbitry_verno_otsenili_situatsiyu_s_ne_zaschitannym_golom_v_vorota_TSSKA.html
https://newsae.ru/novosti/khl_arbitry_verno_ocenili_situaciyu_s_ne_zaschitannym_golom_v_vorota_cska/
https://www.sports.ru/hockey/1056339420.html
https://by.tribuna.com/hockey/1056339597.html
http://www.hockey-world.net/khl/181539-aleksej-anisimov-arbitry-verno-otsenili-situatsiyu-s-nezaschitannym-golom-v-vorota-tsska
http://fanat1k.ru/news-184112-khl-arbitri-verno-otsenili-situatsiyu-s-nezaschitannim-golom-v-vorota-tsska-yuhansson-schitaet-chto-deystvoval-po-pravilam.php


 

 

http://tass.ru/sport/4627111 

Похожие сообщения (2): 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 октября 2017 

 Sports.ru, Москва, 7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Замечание Владимира Путина ускорит строительство хоккейного клуба 

СКА (Kp.ru, Москва, 7 октября 2017) 

В планах было строительство арены на 20 тысяч зрителей 
Заместитель председателя правления ПАО "Газпром" Александр Медведев, 

член совета директоров петербургского хоккейного клуба СКА уверен, что после 
заявления президента РФ Владимира Путина о том, что на Крестовском острове 

нужно построить площадку для хоккеистов, строительство хоккейного клуба СКА 
пойдет быстрее. 
- В планах было строительство новой арены на 20 тысяч зрителей, и теперь этот 

процесс пойдет быстрее. Так вот совпало, что обсуждали футбол, а помимо 
футбола выиграл и хоккей. Думаю ли я, что процесс теперь ускорится? Я не 
думаю, я это знаю, - сказал он. 

Напомним, глава государства и губернатор Петербурга Георгий Полтавченко 3 
октября встречались в Кремле. Когда российский лидер осматривал макет арены 

"Санкт-Петербург" на Крестовском острове, и внес свои коррективы.  
 

https://www.spb.kp.ru/online/news/2892000/  

Похожие сообщения (14): 

 Невские Новости (nevnov.ru), Санкт-Петербург, 7 октября 2017 

 Агентство новостей Петербурга (anpinform.ru), Санкт-Петербург, 7 
октября 2017 

 Советский спорт, Москва, 7 октября 2017 

 Sports.ru, Москва, 7 октября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 октября 2017 

 Khl-transfer.ru, Москва, 7 октября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 октября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 октября 2017 

 Nordfo.ru, Санкт-Петербург, 7 октября 2017 

 Монависта (sanktpeterburg.monavista.ru), Санкт-Петербург, 7 октября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 октября 2017 

 Sport.ру, Москва, 7 октября 2017 

 Russia Today (russian.rt.com), Москва, 7 октября 2017 

 Чемпионат.com, Москва, 7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Монстры в головах. Почему рекорд СКА - позор для других клубов 
(Чемпионат.com, Москва, 7 октября 2017) 

"Локомотиву", "Салавату Юлаеву" и другим должно быть стыдно. Они заранее 
сдаются чемпионам. 

http://tass.ru/sport/4627111
https://by.tribuna.com/hockey/1056342555.html
https://www.sports.ru/hockey/1056342335.html
https://www.spb.kp.ru/online/news/2892000/
https://nevnov.ru/503515-posle-slov-putina-khokkeinyi-stadion-budet-postroen-bystree
http://anpinform.ru/posle-slov-putina-hokkejnyj-stadion-budet-postroen-bystree/
http://anpinform.ru/posle-slov-putina-hokkejnyj-stadion-budet-postroen-bystree/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1002314-aleksandr-medvedev-posle-slov-putina-process-stroitelstva-areny-dlja-ska-projdet-bystree-ja-eto-znaju
https://www.sports.ru/hockey/1056326740.html
http://allhockey.ru/news/show/303260-Medvedev_obsuzhdali_s_Putinym_futbol_a_pomimo_futbola_vyigral_i_hokkej
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96078-inlenlne-gyolbcs-yo-si-yegc-b-isi-yegcb-esibc-s-xuun.html
http://www.hockey-world.net/khl/181523-aleksandr-medvedev-posle-slov-putina-stroitelstvo-stadiona-dlya-ska-pojdet-bystree
http://sport.business-gazeta.ru/news/201745/
http://nordfo.ru/zamechanie-vladimira-putina-uskorit-stroitelstvo-hokkeynogo-kluba-ska
http://sanktpeterburg.monavista.ru/news/2262116/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-posle-slov-putina-process-stroitelstva-stadiona-dlya-ska-poydet-bystree-1318744/
https://www.sport.ru/hockey/Aleksandr_Medvedev_Posle_slov_Putina_protsess_stroitelstva_stadiona_dlya_SKA_/article375214/
https://russian.rt.com/sport/news/437541-ska-razgovor-putina-poltavchenko-stadion
https://www.championat.com/hockey/news-2921340-a-medvedev-posle-slov-putina-stroitelstvo-novogo-stadiona-ska-pojdjot-bystree.html


 

 

Весь сентябрь хоккейная Россия за исключением территории Ленинградской 
области жила в состоянии перманентной ненависти к СКА. С каждой победой эта 
злоба только нарастала. Не сказать, что случилось что-то ранее невиданное. 

Петербуржцы, что в хоккее, что в футболе вызывают сильные эмоции, и далеко 
не всегда положительные. За примерами далеко ходить не надо, достаточно 

перенестись в прошлую весну, когда "армейцы" с Невы брали второй Кубок 
Гагарина. 
Да только этой осенью волна народного возмущения пошла дальше. Если 

раньше под стрелы критики попадали личности, будь то Олег Знарок или Илья 
Ковальчук или чересчур агрессивная трансферная политика СКА, то теперь все 

куда глобальнее. По недавно возникшей, но уже широко тиражируемой, теории 
петербуржцы со своей победной серией убивают российский хоккей. Мол, и еле 
живая конкуренция в КХЛ бьется в конвульсиях, и многочисленные сборники не 

получают сопротивления в канун Олимпиады. 
Под всем этим, в принципе, можно подписаться. Только с некоторыми 

оговорками. Да, конкуренция в нашей лиге, если брать ее цельно, а не дробить 
на категории из олиграхов, середняков и аутсайдеров, не выдерживает никакой 
критики. Да, вряд ли игроки СКА, претендующие на поездку в Корею, повышают 

свое мастерство, обыгрывая соперников с разницей в четыре-пять шайб. 
Особенно когда по совету их же главного тренера соперники выставляют 

полурезервный состав. Так и напрашивается карикатура, на которой Олег Знарок 
с лопатой в руках роет себе яму. Сюрреализм, да и только. 
Разделение на бедных и богатых в российском хоккее существовало всегда. Не 

надо делать вид, что когда-то у нас был чемпионат равных возможностей. 
Возможно, был иной порядок цифр в бюджетах, но стоит лишь вспомнить состав 

"Ак Барса" образца локаута с Лекавалье, Хабибулиным, Ковалевым и Хитли,  
чтобы понять: петербуржцы здесь далеко не первооткрыватели. В свое время 
купался в деньгах и омский "Авангард", запросто перекупавший игроков из 

столичных клубов. А разве не было разговоров про админресурс и странное 
судейство в играх с московским "Динамо"? Сейчас лишь сменились векторы, а 

суть осталась та же. 
Со всех сторон нам говорят, что победная серия СКА снижает интерес к КХЛ. 
Причем этого мнения придерживаются как руководители клубов, так и простые 

болельщики. В каких-то городах и правда падает посещаемость, но чаще люди 
плюются, но все-таки смотрят. Дальше разговоров в интернете идея бойкотов 

матчей с действующими чемпионами не пошла. СКА в каждом городе, даже в 
Ханты-Мансийске, собирает полные трибуны. Желание воочию увидеть Илью 
Ковальчука и Павла Дацюка а, возможно, и победу своей команды над монстром 

из Северной столицы, перевешивает все, даже принципы. 
 Разделение на бедных и богатых в российском хоккее существовало всегда. Не 

надо делать вид, что когда-то у нас был чемпионат равных возможностей.  
СКА часто обвиняют в маниакальном желании скупать все, что движется. Но 
именно сейчас подобные разговоры продолжаются скорее по инерции. Кого 

"армейцы" приобрели в межсезонье, что вмиг стали на голову выше всей лиги? 
Давид Рундблад - защитник не выдающийся, хотя в юности ему выдавали 

большие авансы. Максим Карпов был ведущим форвардом "Динамо", но покинул 
столичный клуб в статусе свободного агента. Да и в победную серию 
петербуржцев он внес минимальный вклад, не сыграв и половины матчей. 

Сергея Калинина ни у одного клуба КХЛ "армейцы" не перекупали, силой не 
забирали, а в текущем сезоне он всего лишь девятый бомбардир команды. Разве 

что Владислав Гавриков серьезно зацементировал оборону СКА, что вызывает 
ревность в Ярославле. 



 

 

В отличие от другого армейского клуба, СКА минувшим летом не тратил сотни 
миллионов рублей на компенсации. Не забирал игроков по своим 
высокопоставленным каналам, хотя в истории петербуржцев и такие прецеденты 

были. Это ЦСКА, а не лидеры чемпионата, держит на трибунах две пятерки и 
отправляет в Высшую лигу кандидатов в сборную. Можно сколько угодно ругать 

клуб из Санкт-Петербурга, но там научились выдерживать баланс. На 
сегодняшний день в СКА все находятся на своих местах. Есть небольшой 
перебор по защитникам, но в целом это привычная картина. Так почему же 

подопечные Знарка установили рекорд по победам именно в этом сезоне? 
КХЛ, возможно, видела даже более классные команды, чем эта. Тот же СКА 

образца первого чемпионства или, скажем, "Салават Юлаев" Быкова и 
Захаркина. На бумаге СКА ведут за собой нападающие 34 и 39 лет, то есть уже 
ветераны. Но Ковальчук добросовестно подготовился к сезону, что с ним 

случается не всегда, а Дацюка травмы обходят стороной. После отъезда 
Шипачева и Дадонова в НХЛ все наперебой говорили, что "армейцы" стали 

слабее. Не было никакой уверенности в том, что Никита Гусев удержит уровень 
без привычных партнеров, а он взял и этот уровень превзошел. Будто только и 
ждал момент, чтобы выйти из тени. 

Разница между СКА и всеми остальными - она ведь не только в уровне 
исполнителей. В стабильности, порядке - ничуть не меньше. У команды нет ни 

намека на чемпионское похмелье или шапкозакидательские настроения. Плюс -
минус в этом составе "армейцы" играют довольно давно. Базис и вовсе заложил 
Вячеслав Быков. С первого чемпионского сезона в команде осталось больше 

десятка игроков. У конкурентов - все иначе. ЦСКА сменил не только главного 
тренера, но и игровую концепцию. "Локомотив" после успешного плей-офф 

сошел с рельсов, "Салават Юлаев" колошматит второй сезон, сменился рулевой 
и в "Авангарде". У "Магнитки" не нашлось тех внутренних резервов, что были у 
СКА, чтобы восполнить потери ключевых защитников. 

Во многом рекорд СКА стал возможен из-за того, что самая мастеровитая 
команда лиги стала к тому же самой стабильной и организованной. Питерский 

штиль наложился на бури и смерчи, которые бушуют в других клубах с 
приставкой "топ". В том, что Геннадий Величкин вместо Криса Ли привез 
сомнительного канадца Ника Шауса виноваты явно не в  Северной столице. Не 

СКА сначала делает капитаном "Салавата Юлаева" Дениса Куляша а потом 
помещает его в список отказов. Петербуржцы за Гаврикова круглую сумму в 

Ярославль перевели, но почему Юрий Яковлев не купил на эти деньги ни одного 
защитника - уже не их забота. В лиге есть целый ряд клубов, которые за сезон 
тратят больше миллиарда рублей, но при этом проходят не больше одного 

раунда, систематически ошибаются в легионерах и пачками меняют тренеров. 
Почему нынешняя серия СКА вызывала куда больший резонанс, нежели серия 

"Авангарда" в сезоне-2010/11? Тогда омичи выиграли Кубок континента, одержав 
18 побед подряд. Да только большинство игр подопечные Раймо Сумманена 
выигрывали в одну-две шайбы. Четыре победы были одержаны в овертайме, 

одна - по буллитам. Тогда как разгрома всего два: дома над "Трактором" - 4:0, и 
в гостях над "Югрой" - 6:2. Серия СКА от серии "Авангарда" отличается так же, 

как галоп и хождение по минному полю. Да, подопечные Знарка на старте сезона 
дважды доигрались до буллитов, но впоследствии крупные победы поставили на 
конвейер, а меньше трех шайб забивали всего однажды - в домашнем матче с 

"Йокеритом". 
На дистанции, быть может, у СКА действительно нет конкурентов. Должно 

случиться что-то экстраординарное, чтобы третий Кубок Гагарина ускользнул от 
питерских "армейцев". Но в отдельно взятом матче можно обыграть любого 



 

 

соперника. Особенно, если на него не надо дополнительно настраиваться. 
Однако на наши клубы серия СКА почему-то подействовала в обратную сторону. 
Вместо того, чтобы стремиться стать теми, кто наконец-то уложит на лопатки 

Голиафа, они либо проигрывают еще до выхода на лед, либо опускают руки при 
первой же неудаче. И если "Сибири", которая при своих болельщиках вышла не 

выиграть у СКА, а не проиграть, подобная осторожность еще простительна, то 
для команд, претендующих на титулы, такой подход постыден. 
 КХЛ, возможно, видела даже более классные команды, чем эта. Тот же СКА 

образца первого чемпионства или, скажем, "Салават Юлаев" Быкова и 
Захаркина.  

Проиграть СКА - не зазорно. Достойно бился с гостями из Петербурга "Авангард", 
проигравший не без участия судей. "Магнитка" один из лучших матчей сезона 
провела именно против "армейцев", словно вспомнив прошлогодний финал. 

Даже "Витязь" в начале сезона покусал чемпионов, отобрав у них одно очко. 
Тогда как команды из Ярославля и Уфы при своих болельщиках пропускают по 

шесть шайб, разваливаясь задолго до финальной сирены. Перед тем, как 
обвинять во всех своих бедах СКА, стоит иногда посмотреть в зеркало. Почти у 
каждого клуба есть свои проблемы, никак не связанные с политикой 

петербуржского клуба, потолком зарплат и интересами сборной. Можно 
успокаивать себя тем, что СКА - это монстр, и бороться с ним бессмысленно, но 

монстры только в головах.  

https://www.championat.com/hockey/article-282190-ska-ustanovil-rekord-khl-po-

kolichestvu-pobed-podrjad.html 

Похожие сообщения (1): 

 Sport.mail.ru, Москва, 7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Хоккеисты "Салавата" Куляш и Осипов выставлены на драфт отказов 
(Kp.ru, Москва, 7 октября 2017) 

Сразу два хоккеиста уфимского " Салавата Юлаева" выставлены на драфт 
отказов. Как сообщили "Комсомольской правде в Уфе " друзья спортсменов, клуб 

готов отказаться от защитников Дениса Куляша и Максима Осипова. 
Ранее в среде болельщиков уфимского клуба ходили упорные слухи о том, что 
Куляш и Осипов недостаточно отрабатывают на тренировках и не очень 

убедительно играют в официальных матчах. В социальных сетях говорили о 
возможном конфликте между хоккеистами и тренерским штабом. 

https://www.ufa.kp.ru/online/news/2891841/ 

Похожие сообщения (5): 

 Sports.ru, Москва, 7 октября 2017 

 Gorodskoyportal.ru/ufa, Уфа, 7 октября 2017 

 123ru.net, Москва, 7 октября 2017 

 ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 7 октября 2017 

 Новости Приволжского федерального округа (prfo.ru), Нижний Новгород, 

7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 
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https://www.sports.ru/hockey/1056319072.html
http://gorodskoyportal.ru/ufa/news/news/38895562/
http://123ru.net/ufa/116824329/
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3415495-salavat-yulaev-vystavil-kapitana-denisa-kulyasha-na-draft-otkazov.html
http://prfo.ru/salavat-yulaev-vyistavil-kapitana-denisa-kulyasha-na-draft-otkazov
http://prfo.ru/salavat-yulaev-vyistavil-kapitana-denisa-kulyasha-na-draft-otkazov


 

 

Обзор дня: Ржига в "Словане" был обречен. Спасутся ли словаки с новым 
тренером? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 октября 2017) 

Милош Ржига уволен из "Слована", и приговор он себе подписал в Подольске, 

когда заявил, что у его команды нет сердца, а также нет лидеров. Я еще тогда 
отмечал, что после такого заявления руководство было обязано выбрать между 

ним и хоккеистами, но менять игроков в нынешнем положении слишком дорого, 
а денег нет. Лучше расстаться с чешским специалистом. 
Никогда не считал, что Милош - очень сильный тренер. В "Словане" в этом 

сезоне у него не было никаких шансов. Если вы помните, то этот клуб начал 
сборы с какими-то непонятными игроками, а более или менее соответствующих 

уровню лиги начал искать только за две недели до старта. Они приехали 
разобранными, Милошу просто не хватило времени для подготовки, а потом и 
сил, чтобы мотивировать этих хоккеистов на подвиги. 

Ржига в меньшей степени виноват в проблемах команды. Что касается нового 
тренера, то Эдуард Занковец неплохо показал себя в "Барысе", но все-таки в 

Астане хотя бы была команда, а не сборная хоккеистов, не нашедших работу в 
других клубах Европы и КХЛ. 
ВЕСТЕРЛУНДУ НАДО ВЫКРУЧИВАТЬСЯ  

"Салават Юлаев" потерпел третье поражение подряд, а в последних пяти 
встречах у них лишь одна победа в овертайме над "Ладой". Внимательно 

смотрел пресс-конференцию после игры, и Эркка Вестерлунд выглядел 
совершенно растерянным. Дважды повторил, что команда существенно ослабла 
из-за травмы Ильи Зубова. Да, понятно, что центральный нападающий - 

серьезная потеря, но не надо преувеличивать значение одного хоккеиста. 
Впервые финский тренер начал сетовать на недостаток кадров, хотя все лето и 

первую половину сентября говорил о том, насколько сильный у него подбор 
игроков и благодарил менеджеров. 
Проблем сейчас слишком много. Это и нестабильные вратари, которые просто 

не выручают. У Андрея Кареева пять поражений в пяти матчах, а от действий 
Бена Скривенса сжимается сердце. Вдруг выяснилось, что защитники не готовы 

выполнять четкие задания. И, видимо, все дело не в тренере, ведь тому же Игорю 
Захаркину ставили в вину то, что у него в оборонительной линии беспорядок. 
Значит уровень хоккеистов такой. Почему-то растерянными выглядят и 

нападающие. Вестерлунд анонсировал некие изменения в составе. Посмотрим, 
что получится. 

ДЕРГАЧЕВ - В "СПАРТАКЕ"  
Нападающий Александр Дергачев перешел в "Спартак" из СКА и стал уже 
третьим хоккеистом, который пошел в этом направлении. Ранее к Вадиму 

Епанчинцеву уехали Александр Хохлачев и Дмитрий Юдин. Дергачев - 
габаритный форвард, умеющий работать. Но с большим недостатком - низкая 

результативность. Он может многое, но забивает крайне редко. В этом сезоне, 
правда, впервые за два года забил в КХЛ, но это было в матче против "Югры", а 
там был счет 9:1 и мог отличиться даже массажист. 

Дергачев играл в ВХЛ, но там расти практически нереально, а раз уж есть 
возможность дать ему практику, то почему бы ей не воспользоваться. Только ума 

не приложу, какое звено он усилит у красно-белых. Четвертое? Чтобы играть по 
8-10 минут? Но столько же он мог играть и в СКА. 
ПОЛАШЕК - В "СОЧИ"  

Рассказывают, что защитник "Сибири" Адам Полашек, к которому было масса 
претензий со стороны тренерской штаба новосибирского клуба, подошел и 

сказал, что неудачно подготовился к сезону и уж к ноябрю точно наберет форму. 
В ответ ему хотели сказать, что он и зарплату тогда должен был получать с 



 

 

ноября, но так было бы не совсем красиво, и игрока отдали в "Сочи". Боюсь, что 
с таким отношением к делу, с такой игрой он ненадолго задержится и у 
требовательного Сергея Зубова. Тот уже отправил двух легионеров восвояси, 

так как те тоже собирались показать лучший хоккей чуть ли не во время отпуска.  
У сочинцев сорвался какой-то крупный трансфер из Северной Америки. Не 

удалось договориться с добротным защитником, а в обороне нужны были люди. 
На первый взгляд, эта линия действительно изменилась. Отлично показал себя 
в стартовой игре Юрки Йокипакка, приехал Артем Чмыхов. С Полашеком же 

попрощаются, если он будет плохо себя вести. И без него конкуренция стала 
выше.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/rzhiga-v-slovane-byl-obrechen-
spasutsya-li-slovaki-s-novym-trenerom-1318616/ 

Похожие сообщения (1): 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 7 октября 2017 

К заголовкам сообщений 
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